



すまいる

令和7年1月6日(月)
きく・さくら組クラスだより
担任 サトウ

新年明けましておめでとうございます！

今年も宜しくお願い致します！！

いよいよ今日から3学期が始まり、今日は子ども達も楽しみにしていたお餅つきがありました☆

初めての経験なので子ども達もとっても楽しそうで、頑張ってお餅をついて、お昼には皆でついたお餅を頂きました！！

「おいしい！」「おかわりー！」と沢山食べている子ども達の姿があり、私も頂きましたがすごく美味しかったです☆

保護者の皆様、計画してくださり本当にありがとうございました！！

3学期は1年で最後の学期、1番短い学期になります、

きく組さんはいよいよお昼寝がなくなり文字指導が始まり、少し先の話ですが、2月頃には卒園式の練習も始まります。

毎年この時期になると寂しい気持ちになりますが、子ども達と楽しく過ごしていければいいな～！と思います☆

ご迷惑をお掛けしてしまう時もあるかもしれませんが今年もご協力よろしくお願い致します。

★お知らせ★

- ・ スキーウェアのご用意をお願い致します。
※入れてくる袋には**必ず名前を記入してお持ちください。**
※汚れてしまったら持ち帰ります。
- ・ 衣装など入れてくる袋にも必ず**名前の記入**をお願い致します。
- ・ きく組さんはお昼寝がなくなり文字指導が始まります！
どんな事をしているのか連絡帳やおたよりでお伝えしていきます！！
何か気になる事があればお知らせください。
- ・ きく組さんは、ハンカチをポケットに入れて下さい。タオルは不要です。